

BAKAMLA

Satlantas Polres Lombok Utara Lakukan Sosialisasi Polsanak

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.BAKAMLA.ID

Oct 9, 2024 - 11:13



Lombok Utara, NTB - Satuan Lalu Lintas Polres Lombok Utara melaksanakan Sosialisasi tertib berlalu lintas , Polisiisahabat anak (Polsanak), bertempat di TK Islam Siti Aisyah Desa Sigar Penjalin Kecamatan Tanjung Kabupaten Lombok Utara, Selasa, 8/10/2024.

Kapolres Lombok Utara AKBP Didik Putra Kuncoro S.I.K.,M.Si. melalui Kasat

Lantas Polres Lombok Utara Iptu Bambang Tedy Supriyanto SH.M.I.Kom. menyampaikan kepada awak media di ruang kerjanya pada hari rabu 9 oktober 2024, bahwa anggotanya Ps. Kanit Kamsel Aipda Putu Joni melaksanakan sosialisasi tertib lalulintas dengan anak - anak, dalam kegiatannya menyampaikan arahan edukasi tentang pentingnya tata tertib berlalu lintas, dengan memberikan pengenalan tentang rambu rambu lalulintas kepada anak usia dini.

"Kegiatan Polisi Sahabat Anak (Polsanak) bertujuan untuk mengenalkan tertib berlalu lintas sejak usia dini. Dan kegiatan ini merupakan program pusat yang harus kita lakukan dengan melibatkan anak - anak usia dini.dan anak - anak TK sangat antusias mengikuti kegiatan edukatif yang kita lakukan.

Dalam kegiatan ini, Sat Lantas Polres Lombok Utara rutin melakukan kegiatan Polsanak dengan memperkenalkan pengenalan dasar rambu - rambu .lalu lintas, seperti pengenalan berbagai rambu-rambu lalu lintas dan cara berjalan di jalan raya yang aman. Para murid diajak untuk belajar melalui permainan dan simulasi kecil, menjadikan pengalaman belajar sambil bermain agar anak - anak lebih mudah memahami qta apa yang kita sosialisasi.

Program Polsanak ini juga menekankan pentingnya mengenalkan aturan lalu lintas sejak dini. Dikarenakan anak-anak merupakan generasi penerus bangsa dan kedepan bisa kita jadikan rolmodel masyarakat yang tertib berlalulintas

Dikarenakan sudah kita tanamkan jiwa kedisiplinan dalam berlalulintas sejak usia dini , sehingga mereka memiliki kesadaran yang sangat tinggi dalam berlalulintas.

Diharapkan kedepan generasi mendatang dapat lebih disiplin dan raat dalam berlalu lintas. Disamping itu pengenalan lalu lintas sejak dini tidak hanya bermanfaat untuk keselamatan pribadi anak-anak, tetapi juga bisa di jadikan habit atau kebiasaan yang ia lakukan yang sangat berdampak baik pada dirinya , keluarga maupun orang lain. Dan kami dari Satlantas akan melaksanakan Operasi terpusat yaitu Operasi Zebra Rinjani 2024 yang akan dimulai tanggal 14 oktober sampai dengan tanggal 27 oktober 2024.

Diharapkan kepada masyarakat untuk melengkapi kelengkapan administrasi kendaraannya mau melengkapi diri di saat akan mengendarai kendaraan .
Ucapnya

Kegiatan Polsanak ini mendapat respon positif baik dari tenaga pendidik maupun orang tua dan berharap kegiatan ini di lakukan secara berkesinambungan guna menanamkan mental dan disiplin anak yang kuat. (Adb)